

黒木西

黒木西小
学校だより
文責:校長 松尾英二
令和7年3月17日(月)

NO.21



一年間ありがとうございました



梅の花が咲きました。そして、昨年12月に植えた桜の中のオカメザクラも咲き始めました。



卒業おめでとう!!!

三月十八日は、第四十七回卒業証書授与式です。六年生の皆さん、そしてご家族の皆様おめでとうございます。先週は、五年生と一緒に、卒業式に向けて練習を重ねました。お互いに今の思いを伝えようとしている声や姿に、心を打たれます。しかし残念ながら、当日の天気はどの予報を見ても一時雨のようです。皆さんの祈りで、雨が降らないようにしましょう。六年生の保護者の皆様、ご来校をお待ちしています。

六年生はこれまで、自分の成長のためだけでなく、下級生や黒木西小学校のためにいろいろな取組を頑張ってきました。一つ一つの行事などで自分の役割を自覚して、全体の雰囲気盛り上げたり、率先して行動したりしてきました。その思いを、学校の文化のバトンを下級生にしっかりと渡すことができたいと思います。

一年間ありがとうございました

あっという間に三月も半ばになりました。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も大変お世話になりました。ありがとうございました。

黒木中学校、黒木小学校と共通の学校目標「ふるさとに誇りをもち、知性と社会性を身につけた子どもの育成」の達成に向けて、教育活動に取り組んできましたが、地域のたくさんの方々のおかげで、この地域の「ひと」「もの」「こと」の素晴らしさを体感することができました。

また、今年度の重点目標である「自分の考えを分かりやすく説明する子どもの育成」につきましては、ノートや黒板などで、言葉や図などで考えの根拠を示し、分かりやすく説明しようとする姿が多く見られました。来年度もご支援等よろしく願います。

六年生を送る会を行いました

三月五日(水)本校体育館で、六年生を送る会を行いました。一月に五年生を中心に代表委員会でプログラムや内容を話し合い、六年生にわからないように、準備を進めてきました。

みんなのできるゲームをして、下級生とふれあったり、歌やクイズなどの出し物をして感謝の思いを伝えたりしました。

各学年の出し物を見た六年生は、下級生の思いを受け止めただけでなく、自分が下級生だったときのことを思い出していたようで、笑顔になったりしんみりした顔になったりしていました。また6年生の出し物は、メッセージと歌が心にしみて涙が出そうになりましたが、最後のリズムカルでかっこいいダンスで晴れやかな気持ちになりました。

互いの心が通じ合った温かい集会になりました。

五年生の準備や進行や説明、音響などの仕事も協力してうまくできました。さすがでした。

